

Canal Extremadura lanza una campaña para recuperar las cartas postales a los Reyes Magos

La iniciativa convertirá al ente público en el gran centro de recepción de cartas a los Reyes Magos de Extremadura para responder a todas las personas que participen

MÉRIDA (BADAJOZ), 7 DE DICIEMBRE. Canal Extremadura pone en marcha una campaña especial de Navidad para que las niñas y los niños de la región puedan escribir y mandar su carta a los Reyes Magos a través del ente público.

El objetivo es convertir Canal Extremadura en el gran centro de recepción de cartas a los Reyes Magos de la comunidad autónoma para que, una vez recibidas, sean respondidas también a través de correo postal.

El medio público autonómico pretende así recuperar la ilusión de escribir a mano las cartas a sus majestades de Oriente en un contexto en el que los teléfonos móviles y los medios digitales acaparan cada vez más la atención de los más pequeños. Las cartas serán respondidas una a una por el Rey Mago que elijan los participantes e incluirán un código QR con un mensaje para los peques.

Las cartas, cuyo modelo se puede descargar a través de canaextremadura.es, se pueden mandar por correo a la sede central de Canal Extremadura, en la Avenida de las Américas, número 1 de Mérida, 06800 (Badajoz).

Además, se ha instalado un Buzón Real de Correos para aquellas chicas y chicos que deseen depositarlas personalmente en la recepción de Canal Extremadura en Mérida hasta el 1 de enero.

Canal Extremadura, Ahora +

Corporación Extremeña de Medios Audiovisuales

Avenida de las Américas, 1 · 06800 Mérida (Badajoz)

www.canalextrmadura.es · 924 387 650 · comunicacion@canalextrmadura.es